
Procès-verbal de la 8e séance  du conseil d’établissement de l’École internationale du Village 
Immeuble Saint-Paul, salon du personnel 

Le mercredi 19 juin 2018  
 

 Présences : 

Présences : 

Richard Casanova, parent 
Christine Gibeault, parent  
Christian Rheault, parent 
Marie-Claude Labelle, parent 
Marie-France Verreault, parent 
François Laplante, enseignant 
Amélie Coderre, enseignante 
Caroline Paris, enseignante 
Andrée-Anne Malette, enseignante 
Direction : 
Chantal Laberge 
Public : 

Frédéric Barbeau, commissaire 
Marie-Christine Demers 
Karoline Poiré, représentante parent EHDAA 
Absence : 

Sophie Ladouceur, technicienne au service de garde 

 

1. Accueil, 
vérification du 
quorum et 
ouverture de l’assemblée 

Le quorum est constaté à 18h05.  

2. Période de 
questions du public 

Pas de question.  

3. Adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par Amélie Coderre d’adopter l’ordre du 
jour tel que présenté. 

Résolution 
adoptée à l’unanimité  

CE1718-75 
4. Adoption du 
procès-verbal du 24 
mai 2018 

Il est proposé par Richard Casanova d’adopter le 
procès-verbal tel que présenté. 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-76 
5. Suivis au procès-
verbal 

Aucun suivi. Information 

6. Correspondance 
reçue 

Pas de correspondance. Information 
 

7. Parole au 
président  

Nous avons un beau CÉ. Bravo à tous pour votre 
implication! 

Information 
 

8. Rapport de la 
direction 

Bonnes vacances ! Merci encore de rendre nos 
rencontres agréables. 

Information 
 



 
Secrétaire-prise de notes : Chantal Laberge 

C’est le BBQ annuel cette semaine, tout est bien 
organisé. 

 

9. Parole au 
personnel 

Rien de spécial à signaler. Information 

10. Travaux du 
conseil 

a- Liste des effets scolaires : Il est proposé par Marie-
France Verreault d’approuver le guide de la liste des 
effets scolaires telle que présentée. 
 
 
 
b- Frais pour activités et sorties scolaires : Il est proposé par Christine Gibeault d’approuver le montant 
des frais pour les activités et les sorties non obligatoires ni essentielles à l’atteinte du programme. 
 
 
 
c- Frais pour documents reproductibles : Il est proposé 
par Marie-France Verreault d’approuver le montant 
demandé pour les documents reproductibles. 
 
 
 
d- Liste des cahiers d’activités : Il est proposé par 
Marie-Claude Labelle d’approuver la liste des cahiers d’activités. 
 
 
 
e- Date de l’assemblée générale : Il est proposé par Richard Casanova de faire l’assemblée générale le 6 
septembre 2018 à 18h30. 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-77 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-78 
 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-79 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718- 80 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718- 81 
11. Levée de la 
séance 

Il est proposé par Richard Casanova de lever la séance 
à 18h48. L’assemblée générale sera le 6 septembre 
2018 a 18h30. 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-81 
12. Rapport du 
représentant de l’école au comité de 
parents 

Christine Gibeault nous parle des points discutés lors 
de la dernière réunion dont la douance et les frais 
exigés aux parents. 

Information 

13. Rapport de la 
représentante de l’école au comité 
EHDAA 

Karoline Poiré nous parle des différents points discutés 
lors de la dernière réunion. 

Information 


